

## Entregan catres clínicos al SSVSA y vehículos para el SAMU Valparaíso

**REGIÓN.** Inversión del Gore por cerca de \$1.200 millones.

Ayer se concretó la primera entrega de catres clínicos financiados por el Gobierno Regional de Valparaíso (Gore), al Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (SSVSA), además de un vehículo de intervención rápida para el SAMU de la comuna.

La entrega corresponde a 95 catres clínicos, de un total de mil que serán distribuidos próximamente, en una inversión total por parte del Gobierno Regional que asciende a los \$1.172 millones, tras la aprobación del Consejo Regional.

El equipamiento irá en di-

recto beneficio de los usuarios adscritos al programa PAD (Programa de Atención Domiciliaria) que tiene como objetivo la atención a personas con dependencia severa que necesitan un entorno que cuide de ellos de acuerdo a sus múltiples necesidades de salud.



ENTREGA DE IMPORTANTE APORTE.

También se entregó un Vehículo de Intervención Rápida (VIR) para el SAMU Valparaí-

so, en particular para el Hospital Carlos van Buren, en una inversión que significó \$88 millones, financiados por el Gore, con el que se busca prestar apoyo en todos aquellos eventos de emergencias y desastres para los equipos de respuesta rápida, por lo que cuenta con monitor desfibrilador y bomba de aspiración.

El gobernador Rodrigo Mundaca resaltó que "esto es un reflejo del compromiso que tiene el Gobierno Regional con la salud, (...) estos son mil catres

clínicos con colchón antiescaras, donde hemos destinado más de \$1.100 millones, precisamente para esta iniciativa, a propósito de las personas que hoy día están en una situación de dependencia severa y que necesitan de labor de cuidados.

Sobre la entrega de la ambulancia, el director del SAMU del Hospital Van Buren, Seiyhi Kumahara, detalló que "la idea de este vehículo es prestar la atención más oportuna, tanto en domicilio, en la calle o en otras unidades hospitalarias".